

# 2011-04-08 1000 Euro gespendet

08.04.2011

Soroptimist-Club Gütersloh

1000 Euro gespendet



Gütersloh (gl). Nicole Crasmöller (links), Präsidentin des Soroptimist-Clubs Gütersloh, hat Petra Strauss vom Frauenhaus Gütersloh einen Scheck über 1000 Euro ausgehändigt. Die Summe stammt aus den Erlösen, die der Verkauf von selbstgemachten Leckereien auf dem Weihnachtsmarkt rund um die Apostelkirche erbracht hatte. „Das Frauenhaus unterstützen wir sehr gern. Die Frauen, die dort aufgenommen werden, bekommen hier wirklich Hilfe zur Selbsthilfe und lernen Selbstständigkeit und Selbstbewusstsein“, sagte Nicole Crasmöller. Der

Soroptimist-Club Gütersloh spendete jetzt nach eigenen Angaben bereits das vierte Jahr in Folge für das Gütersloher Frauenhaus.